
令和５年度 第１回高遠町公民館公民館運営審議会 会議録 

開  催  日 令和５年５月１９日（金） 

開 催 時 間 開会 午後３時３０分 閉会 午後４時２５分 

開 催 場 所 文化センター ２階視聴覚室 

 

 

 

委 員 の 出 欠 

肩書 委員氏名 出欠 

社会教育委員 寺田 利男 出 

社会教育委員 山岸 加代子 出 

女性団体 伊藤 幸子 出 

高遠中学校長 田中 幸一 出 

山室区長 伊藤 清志 出 

長藤地区育成会長 伊東 正敏 出 

長藤地区分館長 髙嶋 賢次 出 

公 民 館 職 員  公民館長  矢澤 淳  公民館主事  原 健 

諮

問

事

項 

会議開会前 高遠町公民館運営審議会委員の委嘱 

 

次第１ 開会 

 

次第２ あいさつ 

（館長） 

 

次第３ 自己紹介 

 

次第４ 役員選出 

  会長 寺田 利男    副会長 山岸 加代子 

 

次第５ 協議事項（１）～（２） 

（主事）資料に沿って説明 

 

    協議事項（３） 

（主事）資料に沿って説明 

（委員）審議委員の選出方法は？ 

（館長）社会教育委員さんにはあて職扱いで委員をお勤めいただいている。そのほかの方はあて職に近

い形でお願いしているが、館長の一任で人選しており、地区や役職のバランスがとれるよう調

整している。 

（委員）健康麻雀教室はどのような扱いか。 

（館長）プレ講座が好評で、道具の都合もあり新規の募集は停止中で紹介のみ受け付けている。６月か

ら月一回本講座開講予定。 



    協議事項（４） 

（主事）資料に沿って説明 

    協議事項（５） 

（寺田会長）子供が参加できる将棋の会を検討してほしい。 

（山岸副会長）学校で運動部の運営が困難だと聞いている。地域で何かできることはないか考えていく

必要があると感じる。地元地域に関する知識を深めて、興味をもって聞いてもらえるよう自分も研鑽し

たい。 

（髙嶋）地区分館長を任されて初めての年。新しい取り組みもしたいと思う。囲碁・麻雀も分館で取り

組んでみたい。 

（伊東）本館事業に様々な取り組みがあり感心する。長藤ではアフターコロナの事業でフリーマーケッ

トを行う予定。 

（伊藤清）前年は運動会に替わり、三義ウォークを行った。今年は運動会・文化祭を行ってほしいとい

う要望もあり、コロナ以前に戻していきたい。 

（田中）多くの講座があり驚いた。学校でできない活動もあるので、公民館活動も子供たちにも知らせ

ていきたい。地域と学校が一丸となって子供を育てていけるよう願っている。 

（伊藤幸）多くの講座があり驚いた。会員に周知するなどして協力していきたい。 

 

６．閉会 

 


